

## Le Conformisme - 1/2

**Dis moi comment tu t'habilles, je te dirai qui tu es...**

Les avez vous déjà remarqué, ces gens aux allures "bizarres", aux pensées "bien pensantes", qui écoutent de la musique "top mode moumoute ki tue dans les soirées dansantes et les boîtes " ? Ces personnes...ces choses qui se massent en nombre impressionnant en troupeaux comme des moutons, gardés par une bonne société de rêve synthétique faisant office chien de berger...pour qu'ils restent bien en ordre, dans le troupeaux. "S'il vous plait, pas d'originalité, cela pourrais choquer, et alors vous serez exclus de la masse..."

C'est sur cette introduction que je vais commencer mon article traitant sur le conformisme, cette façon de vivre sois disant "idéale"....

Je ne vous apprendrais rien en vous annonçant que ces conformistes pullules, ils "occupent" plus de la moitié de la jeune population française (ainsi que d'autres pays industrialisés), ils concernent les personnes de 10 ans à 30 ans (parfois même plus, mais à ce niveau là on peut plus rien pour eux...).

Mais qui sont-ils ? Que font-ils de mal ?

Qui sont-ils ?? Mmmm...ils sont le reflet d'une partie de notre société de consommation, la société d'apparence, la société sans risque. Une image peut-être plus précise ?

-Un mec, beau gosse, souvent avec des cheveux assez courts coiffés au gel, chemise courte (manchettes détaché svp) ou petit haut court (de façon à voir le boxer) mettant en valeur le torse (ou donner un aspect androgyne largement copié sur le gothisme....snif décidément nous les goths on est vraiment copié par tout et n'importe koi...), un jean délavé (kikoutétréscher), AirMax (kikoutétréscheraussi), lunettes rouges, roses, oranges, jaunes pour faire style (à prononcer "staille" comme "paille" ou "raille").

-Signes particuliers: la plupart du temps bon chanteur, élevé par sa grand-mère (pour faire style "chuis sensible"), aime faire la teuf pseudo-artiste, n'aime pas l'intolérance (beuh ?! Muhahaha), sportif ou artiste, n'aime pas la violence...bref le mec idéal koi...

-Une fille, mignonne, mince, pas trop de poitrine, la plupart du temps châtain clair ou blonde (vachement original...), jeans délavé (kikoutétréscher), petit haut de chez Pimki ou Jenyfer (kikoutétréscherencore), foulard sur la tête (pour faire style) ou gavroche (toujours pour le style), petites chaussures toutes mignonnes, un p'tit sac ridicule avec une p'tite peluche ou un Diddle, des lunettes toujours de couleur (encore et toujours pour le style).

-Signes particuliers: passionnée de danse ou de chant, adore les dauphins, les chevaux (...), aller en boîte, le soleil, le RNB, bien pensante, n'aime pas l'intolérance (beuh ?! Muahahaha), toujours à la mode...etc etc etc etc...classique koi...

Ce qu'ils font de mal ? Mmmm.....en apparence rien de vraiment malsain, ils ne se distinguent pas les uns des autres, étant donné qu'ils se ressemblent tous, ou peu sans faux, avec quelques variantes "propres à chacun" (propre à chacun...mdr). En vérité, leur "mal" est surtout au niveau de leur façon de penser (bien que ce ne soit pas un "mal" au sens propre).

Un Punk, un goth, un métalleu, un grunge vient à passer, et hop, c'est parti. "T'as vu ses fringues, ses épingles à nourrices, ce qu'il a écrit sur son tee-shirt, sa coiffure, ce qu'il dit, ce qu'il écoute, bla bla et bla bla..."

Mais s'ils ne disent pas forcément cela, s'ils voient débarquer un goth, automatiquement ils loucheront vers lui, parce que...ce n'est pas commun, ce n'est pas aux normes, c'est inconcevable d'être sapé de la sorte....

Vous leur demandez ce qu'est qu'un goth, ils vous répondront que c'est un pessimiste, un morbide...

Vous leur demandez ce qu'est qu'un punk, ils vous répondront que c'est un fouteur de merde avec ses idées de refaire le monde...

Vous leur demandez ce qu'est qu'un métalleu, ils vous répondront "black-métal"....

## Le Conformisme - 2/2

Te te te.....incultes que vous êtes...

Maiiiiiis....il faut aussi savoir qu'ils prennent conscience que le monde va mal. Bien sur, ça fait "bien" de dire "ouais c triste les guerres", "ouais c con le racisme"...mais bon...ils ne font qu'en parler, ensuite ils retournent dans leur petites occupations: teuf, zik, friendsparty, shopping, etc etc etc...

Koi ? Moi un frustré ? Non, si j'ai écrit ça, c'est uniquement pour faire comprendre a ces personne qu'il existe un autre monde que la teuf en masse et qu'il est vaint de vouloir changer le monde...

Comme dirai une personne que je respecte au plus haut point: "Conformism is the death of the soul"